

Cousance • Fleurissement : la commune espère décrocher le label trois fleurs



Tous les acteurs impliqués espèrent décrocher le label trois fleurs cette année. Photo mairie de Cousance

Élus, salariés municipaux et Cousançois bénévoles sensibles à l'embellissement de leur commune, se sont retrouvés, à la salle de la Grenette, le 22 mars, afin de participer à une rencontre autour du fleurissement de la commune.

« Tous, nous souhaitons que 2024 soit tout particulièrement un beau millésime et que l'ensemble des acteurs locaux soient mobilisés autour d'un même projet qui est celui de fleurir et d'embellir notre commune de Cousance. C'est un beau challenge qui s'offre à nous tous en vue de recevoir le jury régional en juillet prochain, décideur du label trois fleurs que nous espérons fort », s'est exprimé Christian Bretin, le maire.